

# Veredas de avenida Libertad amenazan a los peatones

Vecinos denuncian el mal estado del pavimento en la tradicional calle de Viña del Mar.

Pía Hormazábal Vidal  
 La Estrella Valparaíso

## 2026

convertido en un problema.

Así lo explica Marcela Espinoza, una vecina de la comuna, quien muestra su preocupación por los adultos mayores.

"Yo trabajo con público, con gente mayor. Muchos se caen, están muy malas las calles (...) He atendido a gente con fractura de cadera y rodillas maltratadas", dijo.

En esta misma línea, transeúntes del sector coinciden con las palabras de la vecina, recalando lo

se ejecutarán proyectos de desarrollo urbano en diversas calles de Viña, anuncia el municipio.

peligrosas y poco atractivas que se ha convertido esta arteria. "Repercute mucho en los paseos cotidianos de los turistas y vecinos, era atractivo debido al comercio, los árboles y vistas privilegiadas que tiene", dice el viñamarino Jaime Aguilar, quien sostiene que "el principal peligro radica en los accidentes que provoca en los peatones y la responsabilidad termina recayendo en uno mismo si se accidenta" en Avenida Libertad.

"No solo es un peligro para el tránsito común, sino también representa un riesgo alto y preocupante en caso de movilizaciones en caso de emergencias. Hace el tránsito lento", añade.

PAVIMENTO LEVANTADO FRENTE A IGLESIA DE LOS PADRES CARMELITAS



La Municipalidad de Viña del Mar afirma que se encuentra realizando inspecciones y evaluaciones en terreno en múltiples puntos de la comuna, tales como calle Arlegui, Valparaíso, sector Oriente, desde la Plaza Vergara hasta Cancha. Aún no se planifica una intervención directa y específica

en Avenida Libertad, pero se espera que estas labores de trabajo puedan continuar y llevarse a cabo en un futuro en dicho lugar.

"Siempre se está trabajando en elaborar nuevos proyectos para ser presentados a las instancias correspondientes para su financiamiento", declaró el municipio. ☀